



Rallye Perce-Neige 2024

Bulletin # 1

À la section 6. Horaire

Remplacer :

| | | | |
|------------------------------|-------|--|----------|
| Vendredi, 19 janvier 2024 | 23h59 | Distribution des informations nécessaires aux compétiteurs pour les reconnaissances | Courriel |
|------------------------------|-------|--|----------|

Par :

| | | | |
|---------------------------|-------|--|----------|
| Lundi, 22 janvier 2024 | 23h59 | Distribution des informations nécessaires aux compétiteurs pour les reconnaissances | Courriel |
|---------------------------|-------|--|----------|

À la section 12. Enregistrement

Remplacer: Tous les compétiteurs doivent obligatoirement se présenter au Quartier Général, le jeudi 31 janvier 2024 entre 17h00 et 21h30, pour s'enregistrer et obtenir la documentation nécessaire pour l'évènement.

Par: Tous les compétiteurs doivent obligatoirement se présenter au Quartier Général, le mercredi 31 janvier 2024 entre 17h00 et 21h30, pour s'enregistrer et obtenir la documentation nécessaire pour l'évènement.

At section 6. Schedule

Replace :

| | | | |
|--------------------------------|------------|--|-------|
| Friday, January 19, 2024 | 11:59 p.m. | Distribution of the necessary information to the competitors for the reconnaissance | Email |
|--------------------------------|------------|--|-------|

By :

| | | | |
|--------------------------------|------------|--|-------|
| Monday, January 22, 2024 | 11:59 p.m. | Distribution of the necessary information to the competitors for the reconnaissance | Email |
|--------------------------------|------------|--|-------|

At section 12. Registration

Replace: It is mandatory for all competitors to report to Headquarters on Thursday, January 31, 2024, between 5:00 p.m. and 9:30 p.m., to register and obtain the necessary documentation for the event.

By: It is mandatory for all competitors to report to Headquarters on Wednesday, January 31, 2024, between 5:00 p.m. and 9:30 p.m., to register and obtain the necessary documentation for the event.